

法奥コミュニティだより

令和6年1月1日 第16号

発行：法奥コミュニティ推進協議会

会長挨拶

令和5年4月1日より、西コミュニティセンターの指定管理者として施設を拠点に地域活動に取り組んでおります。新型コロナウイルスの規制も緩和され地域活動が以前のように戻ってきていますが、コロナ前に戻るような活動だけではなく、地域の特徴や皆さんの趣味・知識を地域活動に結び付けることにより活発な地域づくりができると思っていますので、情報提供及びご協力をお願ひいたします。



それいけグラウンドゴルフ体験会



11月5日、主催西コミュニティセンター・法奥地区体育振興会・沢田地区体育振興会で、センターの芝生広場にてグラウンドゴルフの体験会が行われました。快晴の天気に恵まれ、男女15名の参加者で開催。4チームに分かれてベテランが初心者にアドバイスをしながらゲームが行われました。今後も芝生広場を活用して様々な行事を行いたいと思いますので、多くの方々の参加をお待ちしています。



法奥小学校150周年記念式典



11月11日、法奥小学校創立150周年記念式典が行われました。十和田市長はじめ各来賓の方々、歴代の校長先生・PTA会長、父兄の方々が見守る中で郷土芸能クラブによる法量神楽「番楽」が披露されました。日頃の成果が存分に發揮され、素晴らしい神楽の舞となりました。その後「かけがえのない宝物」を桜田マコトさんのピアノ伴奏で全校児童が合唱し、元気な歌声に感動しました。これまでの長い歴史を振り返り、これからの中の未来の発展を願い、素晴らしい式典となりました。



交通安全の呼びかけ活動

9月22日14時より奥入瀬ろまんパークにて、秋の交通安全運動を奥瀬駐在所連絡協議会、医療法人仁泉会おしどりの里、十和田市交通指導隊、交通安全母の会とともに実施しました。運転手の方に警察のチラシとおしどりの里の方々が作ったマスク等を配布し交通事故防止への注意喚起を呼び掛けました。

さらに12月13日16時半より西コミュニティセンター前にて、年末における特別警戒取り締まり活動を奥瀬駐在所連絡協議会、青色パトロール隊とともに実施しました。交通死亡事故の抑止及び飲酒運転の根絶を運転手の方々にチラシを配って呼び掛けました。（裏面に写真を掲載）



西コミュニティセンターまつり開催



11月19日西コミュニティセンターまつりが行われました。歌やダンスなどの舞台披露や、短歌や写真、書道、手芸品などの作品展示に多くの方々の来場がありました。

今年は指定管理になって初めての「まつり」の実行でしたが、関係者の方々の協力のもと素晴らしいものにまとめました。ありがとうございました。日頃の活動を皆さんに披露することは、やっている方々はもとより、見ている方々も元気をもらえると感じます。今後も西コミュニティセンターの地区の活動が盛り上がりていくよう尽力していきます。



市民屋内大運動会で力を発揮



12月3日、十和田市総合体育センターにて十和田市地区体育振興会連合会主催による「市民屋内大運動会」が開催されました。市内9地区(北園・南・東・西・洞内・松陽・ちとせ・四和・法奥)の体育振興会が子供から大人まで総勢310名の選手を送り込みました。法奥地区からも42名の選手が参加して白熱した競技が行われました。中でも15名による大縄跳びの種目「跳べないウサギ」では最高回数を跳んで優勝しました。和気あいあいの中、全力を尽くして競技に汗を流し、健康増進・地域交流がなされました。

